
JUNTA PERMANENTE DEL CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 

En la Ciudad de México, siendo las 13:15 hrs del día 7 de junio del 2012 reunidos en la sala de 
usos múltiples, en la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas 
con domicilio en Av. Instituto Politécnico Nacional No. 2580, Colonia Barrio la Laguna Ticomán. 
Delegación Gustavo A. Madero en el Distrito Federal, ante la presencia del Presidente del 
Consultivo Escolar M. en C. Arodí R. Carvallo Domínguez. se reunieron los consejeros: M. en C. 
Jorge Fonseca Campos, M. en C. Griselda Sánchez Otero, M. en C. Blanca Alicia Rico Jiménez. 
M. en C. Noé Torres Cruz, Dr. Gilberto Alejandro García Guerra, M. en C. Yesenia Eleonor llIJ 

González Navarro. Lic. Martha Adoración Cedillo Rivas. M. en C. Cuauhtémoc Valaguez ! 
Velásquez, C. Cecilio Ley Gómez, Dr. Lev Guzmán Vargas, Dr. Aarón Israel Díaz Cano, Lic. a::. 
Fernando Estrada Olivas, Lic. Luz Elizabeth Reynoso González, M. en C: Germán Escoto Mora . .;f!, 
M. en C. Carlos Hernández Nava, Ing. O'iana Carolina Trejo Osorio. Dr. Adrián Antonio 3 
Castañeda Galván, C. Ricardo Niño de River<t Barrón, C. Alejandra Guzmán Aguilar. C. Víctor 
Alfonso Moreno Gutiérrez, C. Andrés Emmanuel Aim Cruz Tello, C. Araceli Rebeca Gómez .:J. 
Osorio. a fin de de continuar con la sesión permanente extraordinaria para el proceso de elección 3 
de terna para la Subdirección de Servicios Educativos e Integración Social. :::r. 

El presidente del Consejo M. en C. Arodí Rafael Carvallo Domínguez mencionó que a los 
miembros del Consejo Técnico Consultivo Escolar que en este día se culmina el proceso con la 
votación de los miembros del mismo para definir la terna que éste Consejo le presentará a la Dra. 
Yoloxóchitl Bustamante Diez Directora General del Instituto Politécnico Nacional; además. el 
presidente del Consejo pregunta la pleno si algunos de sus miembros tiene algún comentario antes 
de pasar a la votación. El M. en C. Cuauhtémoc Valaguez Velásquez pide la palabra y coment~ 
que el día miércoles tanto los profesores con~ejeros como la Delegación Sindical realizaron u . 
ejercicio para saber la opinión del personal docente de la Unidad respecto a los candidatos. que el . 
evento se llevo de forma exitosa. A continuación, el alumno consejero Víctor Alfonso Moreno 
Gutiérrez comentó que en el caso de los alumnos, también hubo un ejercicio para saber la opinión 
de los mismos, en este caso los resultados fueron los siguientes en primer lugar con 145 votos fue 
para el Lic Carlos Alberto Ruíz Maldonado, en segundo lugar fue para la M. en E. Graciela 
García Arana con 96 votos y en tercer lugar lo obtuvo el Lic. Miguel Ranferi Silva Millan con 77 
votos. No habiendo otro comentario por el pleno del Consejo. se empieza el proceso de votación. 
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El Presidente del Consejo comunica al pleno que se imprimieron 32 boletas de votación donde 
se encuentran escrito los nombres de los tres candidatos, se tiene un recuadro a un costado de cada 
nombre con el objetivo de que se marque en el recuadro correspondiente el candidato por el que 
van a votar. Se entregaron una boleta a cada de los 23 miembro del Consejo presente y acordó de AIrl"I'W'Ioj..y 

forma unánime romper las boletas restantes, por lo cual, ningún otro miembro del Consejo podr 
emitir su voto al no estar presente en tiempo y forma a esta! reunión. 

I 

. Durante la votación se integ~aron a la reuniÓn el M'." en C. Álvaro Gordillo Sol y el Dr. 
Gerardo Alejandro Valentino Orozco a quienes se les indicó que por acuerdo del pleno ya no 
podían emitir su voto debido a que llegaron tarde a la reunión, en el caso del Dr. Valentino 
Orozco se retiró de la sesión, mientra 1e el M. en C. Gordillo Sol se quedó hasta la finalización 
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Una vez de que cada miembro del Consejo emitió su voto de forma individual y secreta en 
una urna sellada. el presidente del consejo solicitó al pleno hacer el recuento de los votos. 
obteniéndose los siguientes resultados: 

l. Lic. Carlos Alberto Ruiz Maldonado 11 votos 
2. Lic. Miguel Ranferi Silva Millán 10 votos 
3. M. en E. Graciela García Arana 2 votos 

Una vez aprobado los resultados de la votación de forma unánime por el pleno del Consejo. el .::1 
Presidente indicó que la tema que se enviará a la Dra. Y oloxóchitl Bustarnante Diez quedó ~ 
confonnada por los siguientes candidatos: :::.;2.. 

• M. en E. Graciela García Arana 
• Lic. Carlos Alberto Ruiz Maldonado [ 
• Lic. Miguel Ranferi Silva Millán 

No existiendo más asuntos que tratar, siendo las 13 :47 hrs del día 7 de junio de) 2012. se da 
por termina la presente reunión pennanente finnando al margen y al calce los que en ésta 

intervinier ara los fines y efectos que haya lugar. CG/~If: ~ 
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